



たんぽぽだより

日に日に寒さが増してきて、冬の訪れを感じられるようになりました。そんな寒さにも負けることなく、元気いっぱいにご過ごしておられるたんぽぽ組さんです🥰🌟今月はみんなが楽しみに待っているクリスマスもやってきます🎄「あのね～！サンタさんに〇〇もらうんだあ♪」と目を輝かせながら、欲しいプレゼントを教えにきてくれますよ🎅🎁

早いもので今年もあと1か月…。色々な感染症が流行る時期でもありますので、手洗いや換気等しっかり行いながら、年末へ向けて引き続き楽しく過ごしていきたいと思っております。



～11月のたんぽぽ組～

秋晴れの気持ちの良い天候が続き、先月も戸外でのびのびと身体を動かすことが出来ました♪

園庭では、どんぐりや松ぼっくりといった秋ならではの自然物を使ったおままごとが人気で、友だちや保育士とのやりとりを楽しんでおられる姿がよく見られました。お散歩では、広場に行っておたくさん走ったり、虫探しや落ち葉集めをして楽しみましたよ。畑に出かけた際には、さつま芋の収穫や玉ねぎの苗植えをしました。みんな興味津々な様子で取り組んでおられ、素敵な体験となりました🍂

また、室内においては、製作遊びをしたり、マーチングのお披露目会や七五三会に参加したりしました。さくら組・れんげ組さんの迫力あるマーチング演奏にくぎづけのたんぽぽ組さんでしたよ🌟七五三会では、たんぽぽ組で現在人気の1曲、「七五三サンバ」をみんなで歌って楽しみました♪休み明けになると「七五三して写真撮ったよ～！」「着物着たよ～！」といった報告もたくさん聞こえてきましたよ。日に日に心も体も成長しておられるたんぽぽ組さんに頼もしさを感じる担任たちです😊❤



※※ 今月の保育のねらい ※※

- ◎体調に気を付けながら、戸外遊びを楽しむ。
- ◎当番活動に進んで取り組む。



—

【お知らせとおねがい】

- ・今月のお弁当の日は3日(土)と19日(月)です。ご用意の方をよろしくお願いいたします。
(※土曜のお弁当の日は、水筒のご用意もお願いします。また、つまようじやピックは危険に繋がりますので、使用を控えて頂きますようお願いいたします)
- ・トイレトレーニングが進んで、お昼寝中もトレーニングパンツで過ごされるお子さんが増えてきました。防水シートはお布団に取り付けた状態で持って来て頂けると喜びます。ご協力よろしくお願いいたします。
- ・カバンの中身は、なるべくひとつの場所にまとめて入れて頂きますようお願いいたします。(※ノートは内ポケット、袋は外ポケット…のように場所が分かれて入っていると、朝のカバンの準備の際にお子さんが気付けないことがあります👉)